
 
 
 
 

  

 

 主    題  （２０１１～２０１２ ） 
・ 国際協会会長 Ｆinn Ａ.． Ｐedersen （ノルウェイ） 

『Ａudere est Ｆacere －Ｔo dare is to do』 

「とにかくやろう－成せば成る」 
 

・ ｱｼﾞｱ地域会長 Ｗichiane Ｂoonmapajorn （タイ） 
『Ａudere est Ｆacere －Ｔo dare is to do』 
「とにかくやろう－成せば成る」 

スローガン  『Ｍission with Ｆaith』 
「信念をもって使命を果たそう」 

・ 西日本区理事 浅岡 徹夫 (近江八幡クラブ) 

『ワイズの原点、愛と奉仕で社会に貢献』 
｢Ｃontribute to Ｃommunity through Ａctive Ｓervices with Ｌove」 

副   題   『理想を目指して変革と行動！』 

「Change Ourselves and Take Actions Our Lofty Goal」 

・ 六甲部部長   森 紘一
ひろかず

 （神戸学園都市クラブ） 『伝統を守り、若返りを図ろう！』 

副    題   「もっと楽しく、もっと活発に！」  

・ 西宮クラブ会長  濵﨑 進一 『皆で知恵を出し合い、行動して行こう！』  
「Let’s create wisdom each other，and let’s take act up to all member’s Ｙ'sdom！」  

・２０１２年１月 西日本区強調ポイント “ＩＢＣ・ＤＢＣ”       
「 出合い、ふれあい、交流でワイズの繋がりを深め、ワイズ活動の活性化を進めましょう。」  

       廣瀬 一雄交流事業主任（西宮クラブ) 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                

 

２０１２年年年１月月月            
第７６５号号号      

≪≪≪６５期期期---０７号号号≫≫≫   

ｓｓｉｉｎｎｃｃｅｅ    １１９９４４８８．．５５．．１１７７  

・スポンサークラブ 

 大阪クラブ 

・ＤＢＣ 締結 

近江八幡クラブ 

広  島クラブ 

７７７９９９８８８－－－３３３５５５－－－５５５９９９８８８７７７   ＦＦＦＡＡＡＸＸＸ：：：０００７７７９９９８８８－－－２２２３３３－－－６６６１１１７７７０００   交交交通通通：：：ＪＪＪＲＲＲさささくくくららら夙夙夙川川川下下下車車車南南南   
   西西西宮宮宮クククラララブブブホホホーーームムムペペペーーージジジＵＵＵＲＲＲＬＬＬ：：：http://www.kobeymca.org/kobe_ymca/ys/nishinomiya/html （ブリテン等）

クラブ主役員 

会  長 濵﨑 進一

次期 会長  長井 慎吾

直前 会長 馬場 一郎 

副 会 長 山本 常雄

書  記 浅野 純一

書  記 阪根  新

会  計 岩田 健司

会  計 足立 康幸

監   事  清水  彬久

担当主事  三島 浩司

部交流主査馬場 一郎

区交流主任廣瀬 一雄

２０１２年年年１月月月第第第一一一例例例会会会のののごごご案案案内内内   

日日日時時時：：：２０１２年年年１月月月２０日日日(((金金金))) １９   時時時～～～２１時時時   

場所：西宮ＹＭＣＡ保育園３階ホール 
    ドライバー：濵﨑進一メン､三島浩司メン 
１．開会点鐘           濵﨑会長 
２．ワイズソング          一同  
３．聖句朗読 
４．ゲスト・ビジター紹介    濵﨑会長 
５．食前感謝・会食 
６．ゲストスピーチ  「児童虐待の現状と課題」 
 （社福）三光事業団総合施設長  側垣 一也氏
７．お誕生日のお祝い     濵﨑会長 
８．Ｙ’ｓニュース         濵﨑会長 
９．ＹＭＣＡニュース・お知らせ三島主事 

１０．閉会点鐘           濵﨑会長 
※ＢＦ、後片付け 

今 月 の 聖 句  
『初めに、神は天地を創造された。地も混沌であって、 
闇が深淵の面にあり、神の霊が水の面に浮いていた。 
神は言われた。「光あれ。」こうして光があった。』 

創世記第１章第１節～第３節   

  清水彬
よ し

久
ひさ

メン 選 

１１２２月月  例例会会出出席席状状況況  在在籍籍会会員員数数  ２２２２名名  

第第１１例例会会((1122．．1177 土土))      第第２２例例会会（（1122..22 金金））  

メメ  ンン・・ウウィィメメンン１１９９名名    メメ  ンン・・ウウィィメメンン  ９９名名  

ﾒﾒﾈﾈｯｯﾄﾄ・・ｺｺﾒﾒｯｯﾄﾄ  ７７・・３３名名    メメネネッットト            ００名名  

ｹｹﾞ゙ｽｽﾄﾄ･･ﾋﾋﾞ゙ｼｼﾞ゙ﾀﾀｰー  ２２３３名名    ｹｹﾞ゙ｽｽﾄﾄ･･ﾋﾋﾞ゙ｼｼﾞ゙ﾀﾀｰー    ００名名  

合合計計５５２２名名    mmaakkee--uupp  ００名名      合合計計    ９９名名    

  出出出席席席率率率 86.4％    (((累累累計計計出出出席席席率率率 90.2％ )))   

ファンド・BF の累計       １２ 月      累 計 
ニコニコ ファンド            0ｐ       11,000p  
Brotherhood Fund〔ＢＦ〕        0ｐ      16,200p 
使用済切手                0 g            0g 
東日本大震災支援ファンド     0p       17,600p 

HHHAAAPPPPPPYYY BBBIIIRRRTTTHHHDDDAAAYYY      TTTOOO      YYYOOOUUU  ！！！  
   
１１１月月月１１１日日日   濵濵濵﨑﨑﨑進進進一一一メメメンンン、、、１１１月月月１１１日日日   廣廣廣瀬瀬瀬一一一雄雄雄メメメンンン、、、   
１１１月月月２２２日日日   石石石井井井恭恭恭子子子ウウウィィィメメメンンン、、、１１１月月月５５５日日日   三三三島島島知知知穂穂穂メメメネネネッッッ
トトト、、、１１１月月月１１１０００日日日   濵濵濵美美美智智智子子子メメメネネネッッットトト、、、１１１月月月２２２０００日日日   山山山口口口政政政紀紀紀メメメ
ン

神戸YMCA１２５周年記念 

音楽イベント １月７日１４時

うはらホール（ＪＲ住吉駅） 

〒〒〒６６６６６６２２２－－－０００９９９７７７７７７西西西宮宮宮市市市神神神楽楽楽町町町５５５－－－２２２３３３   西西西宮宮宮ＹＹＹＭＭＭＣＣＣＡＡＡ内内内  第第第一一一例例例会会会：：：毎毎毎月月月第第第３３３金金金曜曜曜日日日１１１９９９時時時～～～  
TTTEEELLL：：：０００７７７９９９８８８－－－３３３５５５－－－５５５９９９８８８７７７   ＦＦＦＡＡＡＸＸＸ：：：０００７７７９９９８８８－－－２２２３３３－－－６６６１１１７７７０００   交交交通通通：：：ＪＪＪＲＲＲさささくくくららら夙夙夙川川川下下下車車車南南南   
西宮クラブホームページURL: http://www.kobeymca.org/kobe_ymca/ys/nishinomiya/html（ブリテン等） 

西日本区ホームページＵＲＬ：http://www.ys-west.or.jp （理事通信、事業主任通信、各主資料他）
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 今月のダイジェスト
新新年年明明けけままししてておおめめででととううごござざいいまますす。。本本年年もも愛愛変変わわりりまませせずず辰辰っってて    

よよろろししくくおお願願いいいいたたししまますす！！  皆皆様様ののごご多多幸幸ををおお祈祈りりいいたたししまますす。。  

 

 

             濵﨑進一 会長 

新年を迎えるあたりお慶びを申し上げます 

２０１１年は３月１１日に東日本大震災が発生し、福島

原発の事故と甚大な被害をもたらしました。夏には南紀

地区に台風による大雨による洪水災害があり不幸な事

がありました。多くのボランティアが復旧に手助けをされ、

人々は共に助け合い復興に向け進んでいます。我々ワ

イズメンもＹＭＣA 同盟を通して災害募金等を援助して

いますが、今年の漢字「絆」に表わされているようにこれ

からも援助は継続していかねばいけないと思います。 

さて、私が会長になって６か月が経過しました。昨年

末頃に会長の打診を受けスタートまでに馬場直前会長、

山本メンを始め多くのメンにアドバイスを仰ぎながら準

備をし、クラブの各担当役割案を皆様が快く引き受けて

いただきスタートをきる事ができました。 

８月「４クラブ合同納涼例会」、９月「六甲部 ローンボ

ウルズ大会」、１０月「じゃがいもファンド」「カーニバル」

「六甲部会」、１１月「チャリテーラン」、１２月「クリスマス 

例会」と数々の行事に昨年度入会された３名のメンバー 

 

 

 

をはじめ、数多くのメンバーがご参加、ご協力を頂き感

謝いたします。 

これから後半の６か月がスタートします。１月７日には

神戸ＹＭＣA１２５周年のイベントの有終を飾る「記念音

楽イベント」があり、３月１７日には「六甲部第２回評議

会」が開催されます。クラブの皆様の積極的な参加をお

願いいたします。また月々に持たれます例会にはご都

合をつけられて参加していただき、出席率９０パーセン

ト以上になるようにご努力をお願い致します。 

西宮クラブの皆様はそれぞれの個性をお持ちで、ユ

ニークなクラブ運営ができています、これから活動を継

続していく上で一味違った「変革」がほしいものです。今

後の第２例会には今までの「役員会・事務連絡会」では

なく、クラブの皆様が今までと一味違うご意見を発表し

て頂き、活発な例会にしていきたいと思っています。 

皆様の心強いご指導とご協力を引き続きお願いいた

します。 

 辰っちゃん 

 

  A．１月号ブリテン〔定期報告版〕       Ｐ.
１．会長メッセージ-７ 濵﨑進一会長・・・・・・・・・・・・・・１

２．第一例会報告（クリスマス例会） 山本常雄メン・・・・２

         ドライバー：山本常雄メン、小野勅紘メン 

３．交流事業主任だより-７ 廣瀬交流事業主任・・・・・・３ 

４．各事業委員会報告 

①Ｙ’s ニュース 濵﨑進一会長・・・・・・・・・・・・・・・・４ 

②ＹＭＣＡニュース 三島浩司主事・・・・・・・・・・・・・・４

⑨EMC 通信-４ 山口政紀 EMC 委員長・・・・・・・・・４ 

④ファンド事業通信-３ 濵ファンド事業委員長・・・・５ 

⑤会計からのお願い 会計 岩田メン・足立メン・・・・５ 

５．今後の予定・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・５ 

６．編集後記・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・６ 

７．西日本区理事通信（１月号） 浅岡徹夫理事・・・・・・７ 

 Ｂ．１号ブリテン別冊〔会員寄稿コーナー〕    Ｐ.

1．神戸ＹＭＣＡ１２５年を振り返って（その１９） 

長井慎吾１２５周年記念事業実行委員長・・・・・・・・８

２．西宮 YMCA 保育園だより 三島浩司園長・・・・・・・８

３．西宮・宝塚リーダー会だより 井上美和リーダー・・９

４．触主面登場-５ 阪根新メン・・・・・・・・・・・・・・・・・・・９ 

５．「音を重ねる日々は心を重ねる日々に」４７・・・・・１０

楽団“あぶあぶあ“＆ミュージカルチーム“ＬＯＶＥ”

代表 ひがしのようこさん（濵浩一メン） 

６．水の流れのままに-４９（俳句） 小野勅紘メン・・・１０

７．「ワイズ関係クラブだより-２」・・・・・・・・・・・・・・・・・１０

  ①日本 YMCA 同盟１０ ②ＤＢＣ 近江八幡クラブ 

浅野純一メン１１ ③同 広島クラブ ④六甲部１１  

⑤芦屋クラブ 小野勅紘メン１１ 



   ２

 
 
 

 

ドライバー 山本常雄メ言葉です。ＹＭＣＡ

の活動に、ワイズメンズクラブの活ン、小野勅紘メン 

日時：２０１１年１２月１７日（土）１６時～２０時 

会場：レストラン・オーシャンビュー須磨（海浜公園内） 

出席者：浅野、足立、岩田、石井、岡田、小野、阪根、長

井、馬場（一）、濱、濱﨑、廣瀬、藤原、丸山、万本、三

島、山口（吉）、山口（政）、山本の各メン・ウィメン計１９

名。岡田、長井、濵、廣瀬、山口（洋）、山口（まり子）、山

本の各メネット計７名。長井コメット３名。 

【ゲスト】ゲストスピーカーで神戸 YMCA 監事、（社福）イ

エス団老健施設真愛顧問の柳谷利起さん、レインボウ・

トゥリーの皆さん４名（田中仁志、重田喜生、桃井昌子、

高橋修の各氏）、オープン参加として、西神戸YMCA元

少年部リーダーOG の横山真由美さん、山本和美さん、

そのご友人の石谷直美さん、岩淵晴代さん、ＮＰＯプラ

スワンネットの西山茂夫さん・安子さんご夫妻（山本メネ

ットご友人）、土橋哲夫さん（山本・小野各メンのご友人） 

計１２名 

【ビジター】森六甲部部長、合田洋子・純二ご夫妻、中 

村（以上神戸学園都市クラブ）、鵜丹谷（神戸クラブ）、

飯田（次期六甲部長）、上野、柏原（以上芦屋クラブ）、

遠来からは堀江宏、堀江芙美ご夫妻、安田（西日本区

理事事務局長）（以上近江八幡クラブ）の各メン・ウィメン

計１１名。                      合計５２名 

 

西宮クラブのクリスマス例会は、昨年に引き続き、須

磨ヨットハーバーにあります『レストラン オーシャンビュ

ー須磨』で開催されました。開会の頃には、夕闇が海面

を照らす黄昏時の絶好のポイント！ 

第１部は濵崎会長の開会点鐘、ワイズソング・聖書朗

読に続き、ゲスト紹介が行われ、本年のクリスマスメッセ

ージは、元神戸 YMCA 主事で、姫路 YMCA 総主事、

(社福)博愛社総合施設長等を歴任され、現在は神戸基

督教青年会の監事などをされている柳谷利起様にお話

し頂きました。 

「信仰への導き」と題してご自身が信仰を得られる基と 

 

 

 

なった甲南教会小池牧師との出会いや、またその小池 

牧師が如何にして信仰を得られられたのかを｢R 君｣との 

出会いを通して熱く語られました。 

その後、本年３月１１日に発生した東日本大震災で犠 

牲になられた方々への鎮魂の意味を込めて、本日のゲ

ストでもある Rainbow Tree による レクイエム、And 

when I die と反原発の歌 Power が披露され、黙祷をもっ 

て犠牲者のご冥福と今後の我々の復興への関わりを祈

りました。 

 第２部は山口政紀メンの食前感謝のお祈り、オースト

ラリアでのローンボウルズ世界大会から戻られたばかり

の森紘一六甲部長による乾杯のあと、美味しいお酒と

お料理を頂きながら歓談し、またプレゼント交換を楽し

みました。コメットたちにもプレゼントが贈られ、本日（１７

日）のラッキー賞は№１７を引き当てた長井メネットがゲ

ット。皆様お目当てのプレゼントをゲット出来ましたか？ 

   

柳谷利起さん 

  

レインボウ・トゥリーの皆さん 

   

    

    

今年も大いに盛り上がったクリスマス例会 



   ３

 

 

 

第３部は３クラブ合同６０周年記念例会でもお世話に

なりました、チャボさんこと元余島キャンプリーダーＯＢ

の田中仁志さん率いるRainbow Treeによるアメリカンフ

ォークソング・クリスマスソングのライブで大いに盛り上

がり、最後は、出席者全員が輪になって手をつなぎ、

Kumbaya（Ｃome Ｂy Ｈere）や「我はフクロウ」(神戸ＹＭ

ＣＡが主宰する小豆島の余島キャンプのテーマソング)

を全員で合唱し、濵崎会長の閉会点鐘でお開きとなり

総勢５２名でクリスマスをお祝いしました。（山本 常雄）   

  

 

２０１１－１２ 交流事業主任 廣瀬 一雄メン 

 ２０１２年の西日本区強調月間は

いよいよＩＢＣ・ＤＢＣです。西宮の

今月のブリテン表紙にも書かれてい

ますように、“出会い、ふれあい、交

流でワイズの繋がりを深めワイズ活

動の活性化を進めましょう”と交流事業主任からの

アピールがあります。御承知おき下さい。 
さて１２月２日の金曜日、第二例会があり来年１

月７日(土)にうはらホール(ＪＲ住吉)で催される１

２５周年記念音楽イベントの４名の出演者が小野、

廣瀬、足立、馬場一郎の各メンに決定しました。皆

様には会への参加をお願いします。宮古支援物品販

売についてですが１０月以降８カ所のバザーで実施

しました。その売り上げは２７３，１２０円でした。

今後も支援を続けていきます、との報告がありまし

た。その他、新保育園(西宮つとがわＹＭＣＡ保育園)

へのワイズからの寄贈品についてステンドグラスを

寄贈します。 

９日(土)に京都八坂神

社近くの料亭で事業主

任の忘年会に行きまし

た。第二回役員会で戸所 
主任の｢主任の忘年会を

しませんか｣の呼びかけで７人全員が参加。地元大岩

主任のお手配のもと、熊本から大澤メネット主任、

広島から藤川Ｙサ主任(右の写真は私とツーショッ

ト？)も遠路お見えになり、浅岡理事、坂井書記、安 
田事務局長も参加で総勢１０名で楽しいひと時をも 

 
 
 
てました。 

11 日（日）の午後、神戸

元町で国際協力募金の街

頭募金活動が行なわれま

した。ワイズメンやボランティアリーダー、職員ら

約４５名が集まり、神戸大丸前で募金を呼びかけ私

は所用があり終了予定の４時ごろ現地に駆け付けま

したが、ルミナリエで混雑するため時間を繰り上げ

て解散されたとのこと。参加の皆様ご苦労様でした。 
16 日（金）には、宝塚ベガホールにおいて、宝塚ワ

イズメンズクラブの皆さんが中心と

なって「キャロルを歌う夕べ」が開

催され、会場で募金をされて多額の

募金を集められました。左はフラ姿

で司会の石田ウィメン、指揮者に若

林メンとメン・メネットの皆さんが

それぞれの役割を果たし、７回目の

この催しはどんどん進化しています。 
１７日（土）は西宮クラブのクリスマス祝会。昨年 
と同じレストラ

ンオーシャンビ

ュー須磨。ドラ

イバーの山本メ

ンの司会で濱崎

会長の開会点鐘で開会。聖句朗読とクリスマスメッ

セージを柳谷神戸Ｙ監事にお願いし、山口政紀メ

ン・森六甲部長の食前感謝と乾杯。もう一人のドラ

イバーの小野メンの活躍でプレゼント交換も盛り上

がり、レインボー・ツリーの潮騒ライブで最高潮。 
１８日（日）に近江八幡クラブのクリスマス例会

に小野、浅野、山口吉郎メンと参加しました。川上

メンのクリスマス

メッセージ（右の写

真）ジャズライブ，

仮装大会など楽し

いプログラム一杯

のファミリィな例会でした。 
２３日（金）は芦屋クラブのクリスマス祝会。メ

ネットと参加しましたが、クラブからは１０名の参 
加者。お隣のクラブのこともあり更なる繋がりをも 
てました。六甲部８クラブからの参加もあり、三牧 
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ファンド事業主任（茨

木クラブ）も出席され、

区安田事務局長、太田

近江八幡クラブ会長、

さらに地元、山中芦屋市長も最後までご同席いただ

く素敵な会でした。 
 

 

 

濵﨑進一 会長 

１．神戸ＹＭＣＡ１２５周年記念音楽イベント 

  日時：２０１２年１月７日（土）開演１４時～1６時（受付

開始１３時３０分）西宮クラブからは足立、小野、馬

場（一）、廣瀬の４名のメンが出演しますが、クラブ 

の皆さんは会場にてご声援をお願いいたします。 

  会場：東灘区区民・うはらホール（ＪＲ住吉駅下車） 

  申込み先：神戸ＹＭＣＡ１２５周年実行委員会 

２．六甲部ホームページ打合せ会 

日時：１月２３日（月）１９：３０～ 

  会場：神戸ＹＭＣＡ 会議室 

３．総主事・クラブ会長懇談会 

日時：２月２９日（水） １８：３０～２０：００ 

  会場：神戸ＹＭＣＡ 第２会議室 

４．東日本大震災・原発事故に関する講演会 

・チャリティコンサート 

  日時：３月３日(土) １５：００～１７：００  

  会場：神戸ＹＭＣＡ チャペル 

  （終了後、懇談交流会１７：３０～グリーンホテル神戸） 

  [＊予備日 ３月２４日(土)] 

５．六甲部第２回評議会（兼新入会員研修会） 

日時：３月１７日(土)１４：００～１９：３０（受付１３：３０～ 

 会場：神戸ＹＭＣＡチャペルおよび４階サイコー亭 

 懇談会参加者  ３，０００円 

 

 

 

西宮ＹＭＣＡ保育園 三島浩司園長 

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い

いたします。 

 

 

 

・香櫨園小学校の児童育成センター（学童保育） 

・西宮つとがわＹＭＣＡ保育園 各４月開園決定 

予てよりお知らせいたしておりました、香櫨園小学校

の児童育成センター（学童保育）の指定管理者に正式

に選定されました。４月からは、これまでの用海小学校、

浜脇小学校に続いて３校目となり、７センター３４０名(定

員)の子ども達をお預かりすることになります。同じく４月

に津門川町に開設する西宮つとがわＹＭＣＡ保育園、

西宮ＹＭＣＡ保育園と併せ、西宮市の南西部でこれま

で以上に地域に根付いた子育て支援活動が展開でき

ればと願い、様々な準備を進めています。今後もより一

層ご支援、ご協力くださいますようよろしくお願いいたし

ます。 

 

今後の予定 

１）１２５周年記念音楽イベント 

「音楽と祈り ～あなたとともに～」 

神戸ＹＭＣＡ125 周年記念イベントのエンディングとし
て企画されたプログラムです。是非ご参加ください。 

日 時：１月 ７日（土） 14:00～15:30 

場 所：東灘区区民センター うはらホール 

２）第２８回午餐会 

日 程：２月１８日(土) 12:00～14:00 

場 所：神戸ＹＭＣＡ４階 サイコー亭 

講 師：池田 勝一さん 

(盛岡ＹＭＣＡ宮古ボランティアセンター長) 

テーマ：岩手県宮古からの震災支援活動レポート 

～本当の隣人となるために～ 

会 費：１，５００円（軽食代を含む） 

申 込：神戸ＹＭＣＡ本部事務局まで 

（TEL：078-241-7201） 

 

 

        山口 政紀 EMC 委員長

１０月から１２月まで YMCA の諸行事に参加しワイズ 

活動もジャガイモファンドやチャリティーランなど活発な 

四半期でした。 

７月からの半期を振り返りますと１３回有った前半

に比べて少し少ない１０回の活動がこの第二四半

期にありました。出席率も 92.4％からやや低下し

87.9％となり、上半期の通算は 90.2％でした。 

多くのメンが秋の行事や年末で活動が重なり、ま

たお仕事も多忙で有ったためでしょうか。クリスマス 
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の集いなどに参加された方でメイキャップが該当す

るメンは是非ご連絡ください。寒いこのシーズンも

体調を整えてクラブライフや YMCA 諸活動に参加

しましょう。 

清水メンの退会でメンは２１名となりますが、１月

以降も９０％を超える楽しい活発な奉仕が出来れ

ばと願っています。そして、下半期も新しいメンバ 

ー獲得や他クラブとの交流に積極的に参加下さる

ようにお願いいたします。次期の会長や主査の研 

修会が３月にあります。残りの半期も濵﨑会長を盛

りたてつつワイズダムに励みたいと思います。 

 

 

  濵 浩一ファンド事業委員長 

恒例のじゃがいも＆かぼちゃ大作戦のお礼  

皆様、昨年はじゃがいも＆かぼちゃ及び玉ねぎ

と小豆のファンド作戦に大変ご協力をいただき、あ

りがとうございました。集金の方も順調に進み、一

部未収はありますが、十勝への支払も無事に終え

ました。詳しい会計報告は例会にて行います。皆 

様のご協力に感謝いたします。なお、入金口座は 

以下の会計からのお願いの欄をご覧下さい。 

 

 

                   会計 岩田 健司 

足立 康幸 

西宮クラブ今期の後期（１月～６月）分の会費を集め 

ております。皆様速やかに会計の方までお寄せ下さい 

。例会時に現金でお持ちくださっても、下記の口座に振

り込んで頂いても結構です。また７月から１２月の前期

分を未納の方は大至急会計までお寄せ下さい。濱ファ

ンド委員長よりお願いしております「じゃがいもファンド」

の代金は以下の「特別会計口座」にご入金をお願いい

たします。なお、振込み手数料はご負担下さい。 

（口座にご注意下さい。） 

 

 

 

 

【会費等振込み口座】＜通常会計＞ 

振込み先口座：三井住友銀行夙川支店 

普通預金、口座番号：３２３０２２０ 

口座名：西宮ワイズメンズクラブ 山口政紀 

【じゃがいもファンド等の口座】＜特別会計＞ 

振込み先口座：三井住友銀行夙川支店 

普通預金、口座番号：３２８９９７７ 

口座名：西宮ワイズメンズクラブ 山口政紀 

 

【今後の予定】 

★ドライバーの予定  （敬称略） 

２月（廣瀬、藤原）、３月（山口政、万本）、 ４月（阪根、

濵）、  ５月（岩田、馬場（一））、 ６月（長井、浅野） 

※ ６０周年記念誌編集作業：第２・第４金曜中心 

 

☆六甲部各クラブの第一例会予定（計１４９名）＋６ 

①神戸クラブ（第２火曜日、神戸ＹＭＣＡ）２１名 

⑧西宮クラブ（第３金曜日、西宮 YMCA）２１名－１ 

⑤神戸西クラブ（第３火曜日、同上）１２名＋２ 

④神戸ポートクラブ（第２木曜日、グリーンＨ神戸）１９名＋１ 

②宝塚クラブ（第２水曜日、宝塚ホテル）２３名＋３ 

②さんだクラブ（第２水曜日、三田ＹＭＣＡ）１８名＋１ 

⑦神戸学園都市クラブ（第３木曜日、西神戸ＹＭＣＡ）１８名 

⑥芦屋クラブ（第３水曜日、ホテル竹園芦屋）１７名 

 

★１月の予定 

６日（金）第二例会（兼役員会）、７日（土）神戸ＹＭＣＡ 

１２５周年記念音楽イベント、１４時開演、うはらホール、 

８日（日）～９日（祝）次期役員研修会、Ｈクライトン新大

阪、１０日（火）後期半年報原稿締切、２０日（金）第一例 

会（ドライバー：濵崎進一会長、三島浩司メン）、２１日

（土）１回サポートプログラム講演会 １０時―１２時 西宮

YMCA 森田安徳先生（神戸親和女子大准教授） 「学

童期に家庭で出来る支援」定員５０名、 ２１日（土）ユー

スプラザフリーマーケット １１時―１６時、２８日（土）琴・

十七絃・三絃新春コンサート １５時―１５時３０分 

078-891-8222、２３日（月）六甲部広報事業委員会 神

戸 YMCA、１９時３０分～、六甲部各クラブのホームペー

ジについての協議と確認を行いますのでご意見のある

方は会長までお寄せ下さい。 ３１日（火）ＢＦ切手送付

締切、３１日（火）ＩＰＥ（次期国際会長）・ＩＣＭ（国際議 
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員）投票締切 

 

★２月の予定 

１日（水）国際半年報（ワイズメンズワールド）発行、３日 

（金）第二例会（兼役員会）、１１日（土祝）第２回サポー

トプログラム講演会 １０時―１２時 西岡由香先生（大

阪医科大ＬＤセンター） 「幼児期に家庭で出来る支援」

定員５０名 １１日(土祝)バレンタインコンサート 三田市

ウッディタウン市民センター １０００(079-559-0075) １５

日（水）後期区費納入締切、１５日（水）各種献金締切（Ａ

ＳＦ、ＢＦ、ＣＳ、ＴＯＦ、ＦＦ、ＥＦ、ＪＷＦ他）、１７日（金）

第一例会、ドライバー：廣瀬一雄メン、藤原百合子ウ

ィメン、半年区報発行、１８日(土) 第２８回午餐会 12:00

～14:00、詳細は YMCA ニュースをご覧下さい。２９日

（水）総主事・クラブ会長懇談会１９時、神戸 YMCA（濱

﨑会長、長井次期会長） 
 

★３月の予定 

２日（金）第二例会（兼役員会）、１０日（土）～１１日（日） 

次期会長・主査研修会（ホテルチサン新大阪・長井、濵

崎）、ＡＰＥ（アジア地域会長）投票、１６日（金）第一例会 

（ドライバー：濵崎進一会長、三島浩司メン）、１７日六甲

部第２回評議会・新入会員研修会（対象者：石井、万本、

山口吉）神戸ＹＭCA、２０日（火祝）西宮ＹＭＣＡファミリ

ープログラム、 

★４月の予定 

１４日(土)－１５日（日）西日本区第３回役員会 ホテルク

ライトン新大阪、 

★５月の予定 

１９日（土）六甲部役員準備研修会 神戸 YMCA(長井、 

濱崎） 

★６月の予定 

９日(土)－１０日 第１５回西日本区大会（第４回役員会）  

滋賀県立文化産業交流会館＋長浜ロイヤルホテル 

 

今年はびわ湖で広島・西宮・近江八幡３クラブの交

流の機会を共に持ち、わたしたちの気持ちと支援を

東日本の被災地に届けましょう。 

 
 
 
編集後記 

★新年明けましておめでとうございます。卯年の昨年

は、３．１１に始まる自然災害が多く、年末には隣国の

政治家の将星堕つニュースも飛び込んできて、波乱

の１年でした。今年は辰年、字に反して優しい暖かい

年であって欲しいと願っておりますが、辰年の運勢で

は、「（辰の）逆鱗に触れないように」とありました。毎

年クリスマス例会に参加されていた宮地京子特別メ

ネットが昨年、怪我をされて療養中とのこと、お見舞

い申し上げます。お早い回復をお祈りいたします。 

☆１１月末にはＤＢＣの近江八幡クラブの奥村直彦メ

ンがご帰天されました。奥村メンはヴォーリズ研究家

として有名ですが、クラブの小西逸子ウィメンからお

連れ合いの小西太吉氏（故人）が執筆の小冊子「建

築家メレル・ヴォーリズの想い出」を頂戴した。期せず

して、作家玉岡かおるさんが執筆されたミセスヴォー

リズ満喜子夫人をモデルにした小説『負けんとき』が

新潮社から上梓されました。 

★ワイズの活動も後半に入ります。西宮クラブも今年

は龍のごとく飛躍して欲しい。一つには森六甲部長

のテーマの「若返り」です。４クラブ合同例会でのＥＭ

Ｃのアンケートで、２／３の方々が新入会のホストの

経験がなく、１／３で支えている事実でした。「２０：８０

の法則（パレートの法則）２０：６０：２０とも」といって、

企業にしても、学校にしても、団体では約２０％のマ

ンパワーや商品が支えている事実です。残りの８０％

が真価を発揮すればまだまだパワーを発揮する可能

性があるという希望的観測です。一人が一人を連れ

てくれば数字の上では「倍」になります（前国際書記

長）。最初に「一人は皆のために、皆は一人のため

に」と言ったのは、三銃士で有名なアレクサンドル・

デュマの言葉ですが、その後、ラグビーやアメリカ海

軍の合言葉（Aｌｌ ｏｎ ｔｈｅ ｄｅｃｋ）にもなりました。ワイ

ズでは２００６－２００７年度・森本榮三西日本区理事

の主題であったことは記憶に新しいところです。また

１０２年前、賀川豊彦先生が掲げられた理想でした。

今年、一年間おひとりおひとりが、皆のためにご尽力

頂けますようお祈りいたしてます。   （ｃｈｏｃｏｂａｙ） 
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       理事通信（１月号） 

           
     １１－１２年度西日本区理事 浅岡徹夫 

２０１２年を夢と希望が持てる年に 

新年明けましておめでとうございます。 

２０１１年７月にスタートした１５期西日本区も、早く

も半年が過ぎて後半期に突入しました。振り返って

見て２０１１年は、恐らく日本の歴史に残る重要な年

になるのではないかと思います。それは日本が東日

本大震災を経験し、政治も経済も社会のあり方も人

間の意識や価値観も変わるきっかけになるのではな

いか、と私は感じています。原子力発電は絶対安全

で、最も安価で効率的な発電方法だ、と宣伝してい

たことが裏切られ、取り返しのつかない事態を招い

た。これは人類の驕りに対する自然環境の厳しい叱

責でもあろうが、その被害に見舞われた多くの人々

に私達は何がしてあげられるか。想像も出来ない大

津波で大切なものを奪われた多くの人達に私達は

何が出来るのか。 

大変重い課題を突きつけられた２０１２年であり、

今後１０年２０年と長期に渡って見守り支援していか

ねばならない命題だと思います。復興支援につい

てはまず国家・政府が迅速に対応すべき事ですが、

社会全体で支援していく事が大変重要であり、ＹＭ 

ＣＡやワイズメンズクラブの活動が改めて見直され 

評価されています。昨年は東日本大震災だけでは 

なく、台風１２号の被害やトルコ地震、タイの水害な

ど世界の各地で大きな災害に見舞われました。これ

らの被災された皆様に対して差し伸べる暖かい志と 

支援の手、つまり私たちワイズの「愛と奉仕」の精神

が今こそ求められているのではないでしょうか。 

２０１２年の新年は大きな希望と夢を持って迎えた

いと思っています。平和で安全な、地球環境にやさ 

しい社会の実現に向けて、人と人との絆や思いやり 

 

 

 

 

 

 

 

 

が充満した住み易い社会を築くのに、私たちワイズ

メンズクラブは大いに貢献出来ると信じています。 

さて今年度の事業も後半の半年で頑張って仕あ

げていただきたいと思います。特に、各種の献金 

は２月１５日締切りのものが多いので、忘れないよう

にお願いします。またＥＭＣの強化、特に会員の増

強はワイズの将来のために非常に重要な課題であ

り、新人の確保とメンバーの退会防止の両面でしっ

かりとご努力をお願いしたいと思います。 

西日本区の今後の行事としては、１月の次期役

員研修会、２月のアジア役員会議参加、３月の次 

期会長・主査研修会、４月の第３回役員会、東西日

本区理事連絡会議、６月の第４回役員会、年次代

議員会、西日本区大会などがあり、その間にクラブ

周年記念例会などが多数開催され、出来るだけ参

加させていただきたいと思います。 

寒さが一層厳しくなりますが、お身体には十分に

お気を付けいただき、ワイズダムの発展にお力をお

貸しください。本年もよろしくお願いいたします。 

 

東日本大震災被災地を支援しましょう 

 
１人で出来るボランティア：今年度ワイズメンズク

ラブ西日本区では義援金２００万円を目標に募金を

募っています。まだまだ不足しておりますのでどう

ぞ、よろしくお願いいたします。締切は２月１５日。

（理事通信、Y サ・ユース事業通信、ファンド事業

通信などを、西日本区ＨＰでご覧下さい。） 
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 神戸ＹＭＣＡ１２５周年記念事業実行委員長 

           長井 慎吾メン 

１２５周年に際し活動の原点を振り

返るため、神戸ＹＭＣＡ１２５年の先達

の偉業をレビューしています。 

１２月クリスマス例会のＹＭＣＡニュ

ースで、三島主事より、来年開園する

西宮ＹＭＣＡつとがわ保育園に、クラブから寄贈するス

テンドグラス設置について報告がありました。ぶどうの

木を描いたデザインとのこと。聖句は、「わたしはぶどう

の木、あなた方はその枝である。」（ヨハネによる福音書

第１５章５節）です。いつも神様につながっているぶどう

の木のごとく、豊かな果実を実らせ、「神様と人々から

愛され、他の人を思いやるやさしい心」を持った心豊か

な子どもが育つ場となるようにとの願いから、学園都市

のＹＭＣＡ保育園設立の際に選ばれたものと同じもの

です。これから子供たちを見降ろす位置で、キリスト教

保育の指針として輝いてくれることでしょう。このように、

ＹＭＣＡの奉仕の基本姿勢を会員、職員が共に理解し

あい、確認しあうための象徴が各所にありますが、神戸

ＹＭＣＡのチャペルの入り口上に掲げられている「弟子

の足を洗うキリスト」もその一つです。これは、１９８０年１

２月のＹＭＣＡクリスマス晩餐会の夕べに、この位置に

掲げられました。クリスチャン画家田中忠雄氏に依頼し

て作成されたもので 

す。その聖画が示すのは、「人の子がきたのは、仕えら

れるためではなく、仕えるためである」というキリストの 

言葉です。ＹＭＣＡの活動に、ワイズメンズクラブの活 

動に関わる際に、その姿勢として、仕えられる（サービ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スを受ける）のではなく、仕えるものとして活動を進めて

いくことが大切であると先達の教えを再認識するクリス

マスでした。 

 

 
三島 浩司メン（保育園園長） 

        （西宮 YMCA 保育園だより１２月号より）

 
１２月の主題：喜び合う  

１２月。今年もまたクリスマス会が近づいてきま
した。毎年クリスマスが近づくと、「ゆり組」の子
ども達は「聖劇」と喜びを持って向かい合っている
ようです。「今年はぼく達、わたし達が」と。「ゆ
り組」以外の子ども達も、お家の方々やイエス様に
プレゼントしようと歌や合奏や劇などに取り組ん
でいます。この取り組みの過程では、合奏がなかな
か上手くいかなかったり、劇の台詞をなかなか覚
えられなかったりといった事もあります。けれど
も、お友達やお家の人などに支えられながら練習を
して、少しずつ自信をつけていきます。子ども達が
待ちに待ったクリスマス会当日、聖劇を終えた「ゆ
り組」の子ども達はそれぞれの頑張りを褒め合い、
お家の方々をはじめ、多くの人々、イエス様に素敵
なプレゼントができたと心から喜び合い、最高の笑
顔になります。勿論、「ゆり組」だけでなく他のク
ラスの子ども達も・・・。 
これからクリスマス会に向けて、子ども達一人一

人が「上手にしてくれるイエス様」ではなく、「上
手くいかないときでも共に悩み、共に苦しみ、そし
て、励ましてくれるイエス様」を感じ、そのような
イエス様のお誕生を共に喜び合えるお友達同士に 

 

 

ブリテン別冊〔会員寄稿コーナー〕 
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なれるように準備を進めて行くことができればと
思います。 
イエス様がお生まれになった時、東の国から星に

導かれて訪ねて来てイエス様を拝み、大いなる喜び
を持って宝の箱から黄金、乳香、没薬を贈り物とし
て捧げた人たちがいました。皆さんよくご存知の
「東方の三博士」です。イエス様はユダヤの人々の
平安のために働く「王」として生まれた方であるは
ずでしたが、王家の者でないヨセフとマリアの下に
生まれ、ユダヤで最も貧しい人々であった羊飼いと
共に「異邦人」である「東方の三博士」にその誕生
の喜びが最初に告げられたのです。このことは、神
様の正義と愛、そして平和が当時の世間の常識から
かけ離れたところにあったことの証ではないかと
思います。 

この博士達の大いなる喜びの出来事、イエス様の誕

生から２０００年余り経った私達の社会の常識も

まだまだ神様の正義と愛、そして平和に満たされて

いないのではないでしょうか。２０００年前の東方

の博士達と同じように、神様の正義と愛、そして 
平和で満たされることを願ってイエス様のお誕生
を共にお祝いしたいと思います。 
１２月聖句：学者たちはその星を見て喜びにあふれた。

（マタイによる福音書２章１０節）

 
 

 

西宮･宝塚ＹＭＣＡリーダー会 井上
いのうえ

 美和
み わ

さん 

ワイズメンズクラブの皆様、こんにちは。いつもリーダ

ー会を応援して下さり有難うございます。私が所属する

「ロビンフッド(小学生)」では、１２月１１日に尼崎スポー

ツの森という場所でアイススケートが行われました。普

段は、毎月グループのメンバーは変わらないのです

が、この日はスケートのレベルに合わせたグループと

いう事もあり学年も違うので、まずは自己紹介から始ま

りました。 

はじめは、少し緊張の面もあったメンバーも、自己紹

介が終わればあっという間にお互いが打ち解け合い、

名前で呼び合う場面を見かけました。今回スケートとい

うプログラムをしたことで、高学年は低学年を支える光

景が見られた事や、上手に滑ろうと声を掛け合ってい

る姿を見る事が出来たのでとても良かったと思います。

また、これからもメンバーに楽しかった、また来た

い！と思ってもらえるようなプログラムを考えていきた

いと思っていますので、今後ともご支援よろしくお願い

致します。 

 

 

 

  
                        阪根 新メン 

出席率のあまり？よくない阪根です。クリスマス

例会の気持よくお酒を頂いたところで、出筆の依頼

を受け、快諾致しました。テーマは言われなくても

わかっております。では、言い訳を少し…。 
数年前にリタイヤし優々自適の生活を送るつもり

でしたが、毎日家にいてもどうも調子が悪く、また

家内のご機嫌も日増しに・・・ですので、現役時代

のレコードマネジメント、すなわち記録情報管理の

コンサルタントの仕事を再開しました。 
一昨年は一躍有名になった女子サッカーの湯郷ベ

ルの本拠地に、昨年の１０月からは、宮本武蔵が生

まれたという岡山県北部に通っており、作業日は水、

木、金曜日が多く、例会の金曜日に引っかかるわけ

です。また月の後半の金曜日は、前の会社の連中が

誘ってくれるものですから、ついついアルコール付

きの会に足が向くと言う次第です。 
ちょっと仕事の事を。コンサルタントと言っても

「力仕事」が半分以上です。古い文書（ファイル）

が廃棄されず、書庫が満杯になって何とかしてほし

いとの要望に答えたもので、１ファイルごとに保存 
年限を決定し、必要な物だけを残す本来アカデミッ 
クな作業なのですが、廃棄文書が大量に出てきます。

この処理が力仕事になるわけです。リサイクルする

のですが、廃棄文書すべてが溶解され紙に再生され

るわけではありません。禁忌品（きんきひん）と言

って、ビニール、布、カーボン、プラスチック、金

属等リサイクル出来ないものを取り除かねばならな

いのです。勿論バインダーもだめです。先般、折っ

ても開票時に元に戻る選挙の投票用紙が、紙ではな

く、プラスチックとは気が付きませんでした。少し

復帰までに時間がありましたのでコンサルタントと

して恥をかきました。この紙の運搬が重いのです。

おかげで、トレーニングになるかと思いきや、腰や

腕が痛みゴルフどころではありません。いつの時代

もお金を頂くと言うことは大変です。 
そんなわけで、例会欠席も決してサボりではあり

ません。出来るだけ出席するよう心がけますので、

長いお付合いを願う次第です。今年も、これからも、 
皆様よろしくお願いいたします。     
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【お願い】 

※次月以降の執筆予定は以下の通りです。お早目に

原稿を送って下さい。（顔写真があれば添付下さい）

 （６）  ２月号：石井 恭子ウィメン（１月２０日まで） 

 （７）  ３月号：万本 敬一メン（２月２０日まで） 

 （８）  ４月号：山口 吉郎メン（３月２０日まで） 

※新人メンバーの『触主面登場』は以上です。 

  以後ベテランメンバーに継続します。ベテ 

ランでも当然『触主面』ですので、大いに自 

慢話を、お早目にご披露下さい。 

（トホホ話ももちろん歓迎です） 

 （９） ５月号：山口 政紀メン（４月２０日まで） 

（１０） ６月号：山本 常雄メン（５月２０日まで） 

（１１） ７月号：濱  浩一メン（６月２０日まで） 

（１２） ８月号：廣瀬 一雄メン（７月２０日まで） 

 

 

楽団あぶあぶあ＆ミュージカルチーム

LOVE 代表 ひがしの ようこさん 

               濵 浩一メン 

楽団あぶあぶあ＆ミュージカルチーム

LOVE の「音を重ねる日々は心を重ねる

日々に-４７」は今月もお休みです。 

楽団あぶあぶあ＆ＬＯＶＥをご支援下さい。 

あぶあぶあ＆ＬＯＶＥ基金へのご支援のお願い 

あぶあぶあ＆ＬＯＶＥ」の活動資金をご支援 

下さい。活動拡大のためで、ご支援いただく 

金額は問いません。 

郵便振替：神戸 ００９４０－６－７１７５７ 

口座名：あぶあぶあ＆ＬＯＶＥ 

 

 

    山野 直行（小野勅
とも

紘
くに

メン） 

（俳句） 

・長き夜の 調べ懐かし ボブ・ディラン 
（私たちの学生時代はベトナム反戦運動が華やかな頃で、反戦活動が学

生運動の中心でした。そのシンボル的存在は先日クリスマス例会でもゲス

トで演奏いただいた、レインボウ・トゥリーが歌うＰＰＭやジョーン・バェズで

した。その上の元祖かカリスマとして神様的存在であったのが、ボブ・ディ 

ランでした。最近のアメリカの若者がボブ・ディランを知らないという事実に

本人自身が嘆いていたという報道がありましたが、時代が変わり、戦争を知

らない子供たちが増えてきた反面、平和な時代なのかなとは思いますが、 

 

 

 

 

そんな懐かしいフォークソングがラジオから流れてきました。） 

 

※ボブ・ディラン：プロテストシンガーの盟主としてベトナム反戦運動を契機に台

頭。フォークソングブームを牽引する。代表曲「風に吹かれて（Ｂrowinng the 

windows）」 詩人としてノーベル文学賞にノミネートされる。70 歳。余島キャン

プでもよく歌われた。 

        

・しわしわの 指黄色くて 蜜柑剥く   

（蜜柑を剥くとどうして手が黄色くなるのでしょうか。また見目麗しき乙女な

らいざ知らず初老の男の手といったら、しわしわの骨ばった無骨な指。い

かにも蜜柑という実感は確かにありますがね・・・。） 
 
・書き置きて 妻は庭木の 蜜柑採り   

（私は独身なので想像句です。夫は病身なのか、あるいは昨晩呑んで帰

ってきて遅かったのか、妻が朝ごはんを作って卓袱台に並べても起きてこ

ない。待ちくたびれた妻は庭の木の蜜柑の様子を見に行ってしまう。夫に

悪いと思ったのか妻は「庭に出ています」と書置きして庭の蜜柑の熟し度を

見ている。そこへ夫が眠い目を擦りながら起きてきて書置きを見ている。

「いちいち書置きなんかするなよ」と言わんばかりの顔。振り返った妻は目

で「ゴメンなさい」と謝る。そんな昼下がり。小津安二郎の世界だろうか。） 

 

 
ＩＢＣやＤＢＣや六甲部あるいは、他の関係クラブの活動 
を知り交流していくことは、協働していくためには大切な
ことです。そこで、各クラブのブリテンから主な活動を紹 
介していくことにしたいと思います。具体的な活動内容
は個別にＨＰなどでご確認下さい。 
 
日本 YMCA 同盟 
・日本ＹＭCA 同盟から発行されている会報によれば、２

０１０年横浜で開催された、ワイズメンズクラブ国際協
会の「第６９回国際大会（横浜）」が、この度政府観光 
局から２０１０年度開催された国際会議、国際イベント
２１６６件の中で、優秀国際会議７件の中に選ばれて
この度、表彰があったとのニュースが、国際大会をホ
ストされた東日本区国際大会実行委員会の田中博之
事務局長から報告されました。当時西日本区理事キ
ャビネットとして僅かですが、協力させていただいた
甲斐があったと思います。 

・同日本 YMCA 同盟から発行されている会報 The 
YMCAの２０１２年１・２月号に、第１７回日本YMCA大
会で発表された神戸YMCA武田寿子理事長（伊勢湾
台風支援からはじまった私の一歩）と、元大阪 YMCA
職員（六甲山 YMCA 所長）で現在、盛岡 YMCA 宮古
ボランティアセンター所長の池田勝一さん（宮古での
活動から私たちの使命を考える）の発題基調講演の
内容が掲載されています。ご覧下さい。 

 

ＤＢＣ関係 

広島クラブ 

・１１月例会：ゲスト佐々木伸英さんのスピーチ「モン

ゴルと私」 

・１２月例会：メンバー山下江さんのスピーチ「弁護士 
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生活よもやま話」 

・１２月 1 日近江八幡教会で１１月末帰天された近江

八幡クラブの奥村直彦先生の告別式があり濱崎、

廣瀬、山本、小野各メンが出席した。前夜式には山

口（政）メンが参列されました。先生が指導されてい

た教会での厳粛なお別れに臨みました。広島クラ

ブから遠路、益国トシ子会長と川口博正副会長が 

参列されました。式後、近江八幡クラブ、広島クラ

ブの皆さんと一緒に、近くで昼食を共にして、滋賀

YMCA１階のハーモニーで、暫くの時間懇親の時

を持ちました。（小野） 

 

近江八幡クラブ 

近江八幡クラブのクリスマス例会に参加しました 

               浅野 純一メン 

 近江八幡クラブのクリスマス例会が１２月１８日

（日）の夕方６時から、近江八幡市のグリーンホテ

ルで行われました。西宮クラブからは浅野、小野、 
廣瀬、山口吉郎の４名が参加しました。前日お誘い 
を受けたときは甲子園ボウルがあり、一応関学出身 
者である私は少し後ろ髪引かれる思いもありました

が、堀江夫妻、安田メンが我々のクラブのクリスマ

ス例会に遠路参加して頂いたこともあり、また芦屋 
以外の他クラブクリスマス例会は知らないので参加

することにしました。 
 近江八幡のクリスマス例会には多くのゲストが参

加されました。家族の方、特にお孫さんが多く、私 
と同じテーブルのＭメンはお孫さんの前で蓑虫を一 
生懸命に演じられていたのは感動的ですらありまし 
た。小野メンも王女さまとなりました。お腹をみる

と、できちゃったで王女の地位を射止めたのではと 
疑われる小野王女でした。会は予定通りに９時に 

終わりました。我々のクラブとは異なることを 

発見できた楽しい会でした。 

   

 

 

 

 

 

左は司会とアイデアマンの池田ウィメンの忍玉乱太郎 

右は小野メンの出来ちゃった王女と浅岡メネットの王子 

   
左は持田メンの女子高生、夢壊れる～高校三年生！」 

右は芋虫と蝶、芋虫の熱演さて誰あろう？寝袋暑つー 

 

六甲部関係 

神戸クラブ 

ＨＰのブリテンは２００８年８月からストップ。担当からメ

ール送信頂き紹介したい。 

神戸西クラブ 

同様にＨＰにアップされていませんので、担当からメ

ール送信頂き紹介したい。 

神戸ポートクラブ 

１２月８日（木）特養「オリンピア」並びに「グリーンホテ 

ル神戸」にてクリスマス祝会が持たれました。東京か 

らＤＢＣの東京むかでクラブの皆さんが来神されＤＢ 

Ｃナイトも併せて持った。１月１４日（木）の第一例会は 

丹羽ウィメン宅で持たれる。 

宝塚クラブ 

 ＨＰのブリテンは２００５年から止まっているため、担当

にメールで送信いただき紹介したい。恒例の宝塚市 

 民クリスマスがベガホールであり、石田ウィメン率いる

お馴染みのフラもレギュラーに。 

さんだクラブ 

１２月１０日（土）高次公民会で１８時よりクリスマス例会 

が持たれました。祝会はお隣のガストでありました。 

恒例のバレンタインコンサートは２月１１日（土祝）ウッ

ディホールで開催の予定。 

神戸学園都市クラブ 

２０１０年１１月でＨＰにはブリテンアップが止まってい

るので担当からメールいただき紹介したい。 

芦屋クラブ 

芦屋クラブのクリスマス例会 
小野 勅紘メン 

１２月２３日（金祝）芦屋クラブ恒例のクリスマス祝会が 

いつものホテル竹園芦屋で開催されました。今年は例

年に比べてやや少なめの７５名。それでも、遠くは近江 

八幡クラブの安田区事務局長、太田会長、大阪クラブの 
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牟会長、清水メンご夫妻、なかのしまクラブの生雲、吉

田各ウィメン、茨木クラブから三牧ファンド主任、長田ウ

ィメン、山中健芦屋市長を含め７５名の祝会でした。西

宮からは濵崎会長はじめ１０名が参加。恒例の女性合

唱に始まり、芦屋西教会の築山牧師の、ご自身は「フー

リッシュだからワイズには似つかわしくない」という定番

のユーモアたっぷりの奨励や、山中健芦屋市長の挨拶

があった後、ジャズバンド、マジックショー、オークション

と盛り沢山なプログラムでした。終了後ホテルの９階のラ 

ウンジで近江八幡クラブのお２人を加えて１１時近くまで 

二次会で盛り上がって早め（？）の帰還でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

西日本区大会をアピールする安田事務局長と太田会長 

 

他の関係クラブ  

照会中。                  

      (FINE) 


